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Zitat von schubi 

mag ja sein. Aber wie wir wissen können wir erst ausgliedern, wenn ein Investor
gefunden wurde. Wer sagt uns denn, dass dieser Investor nächstes Jahr gefunden
wurde, vielleicht findet man die nächsten drei Jahre keinen passenden Partner.

Trotzdem bleibt es unerlässlich auch andere Personen, die sich nicht der
Mitgliederversammlung stellen wollen, in den Aufsichtsrat zu bekommen und die
aktuelle Satzung dahingehend zu modernisieren. Gerade wenn man sich gestern die
zur Wahl gestandenen Personen zum Aufsichtsrat anschaut, ist dies meiner Meinung
nach äußerst dringend und unerlässlich.

Leider hat man da gestern eine Chance verpasst, auch wenn noch notwendiger
Klärungsbedarf bestand.

darin liegt auch die Schwierigkeit. Einen Investor finden wir wahrscheinlich problemlos, aber
einen zu finden, den die Mitglieder/ Fans akzeptieren das wird schwierig. Laut Meeske hat ja vor
ein paar Monaten ein Scheich mal angefragt, aber den kann man uns nur schlecht verklickern.

Auf der Versammlung gestern, klag es für mich so, als man schon in guten Gesprächen mit
Investoren ist. Hieß es nicht auch von Meeske gestern, dass Anfang 2018 der Stand der Dinge
bekannt gegeben werden soll?

Wir haben in unserer Region einige große Firmen und Unternehmer, die Clubfans sind und für
die wäre eine Beteiligung mit 15-20 Mio - so blöd es auch klingen mag - Peanuts. Nur kennen
die, genauso wie wir unseren Club, als Deppen. Gestern war es eine sehr harmonische
Veranstaltung. Wenns aber mal nicht so gut läuft, laufen viele wieder, schneller als man denken
kann, mit Fackeln und Mistgabeln zum Valznerweiher.
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